

学童クラブだより 11月号

子どもの意志を尊重して伸び伸び育てる、とても素晴らしい事です。ですがそれらは、子どもの意志を尊重するところと、親が毅然とした対応を取る所の線引きがきちんとなされ、社会で生きていく上でのモラルなどの基本的な家庭教育をした上での見守りが出来ている状態を指します。つまり、しっかりとした土台があってこそです。公共の場で他者に迷惑をかけるような行為を許容したり、自らを危険な行為にさらさない事を教えない、生活習慣やリズムを整えてあげないのは、放置になってしまいます。こうした線引きが無い状態では、子どもと親の立場は歪になります。そうなると子どもは保育教諭や指導員に過剰なスキンシップを求めたり、注意を引こうとする行動を多くとる様になります。何故でしょうか?まだまだ教えてほしいんです。見てほしいんです。正しくなくても良いんです。向き合ってほしいんです。腫れ物にしてほしくないです。

どうぞ、共に考える過程を共有させて下さい。家庭と園が、双方の考えを知り、理解し、共通認識を持って関わる事が、今、子ども達には必要です。その過程があるからこそ、子どもの意志を尊重して伸び伸び育てるが、成り立ちます。

日の暮れるのが一段と早くなり、秋の気配を感じられるようになりました。学童クラブではもうすぐ始まる名人戦に向けてエントリーを開始しました。マンカラ・スピード・オセロ・チェス・将棋の中から自分たちで選びエントリーして行きます。高学年は友達同士で「ねえ、今年は何にエントリーする?」「今回は○○にしようかな」「今年こそ名人になりたいな」とやる気満々です。低学年は「先生、勝つにはどうしたらいの?」と、なんとも可愛い声が聞かれます。「沢山練習しないとね」と話すと「そっか!じゃあ先生今からマンカラ一緒にやってください!」と練習を始める子もいます。このチャレンジ精神は、今まで園で様々な経験をし達成感を味わっているからこそ、新たな挑戦をも、楽しむ事ができるのでしょう。勝っても、負けても精一杯頑張るそれが本当のカッコイイ姿です。子ども達の挑戦をどうぞ保護者様も応援してあげてください。保護者様の応援は子ども達の「力」となります。

私たち職員も名人戦を盛り上げ素晴らしい物にしたいと思っております、ご協力をお願いします。

相田 さゆり

◇◆◇ お知らせとお願い ◆◆◇

【名人戦について】

- ・エントリー期間・・・10/21(月)～10/25(金)
(やりたい種目を自分で決めます)
- ・対戦決め・・・10/28(月)～11/1(金)
(自分でクジ引きをし相手が決まります)
- ・名人戦対戦・・・11/5(火)～11/29(金)
(対戦を行います)
- ・1年生・・・①マンカラだけ ②マンカラと1種目
(①か②どちらでもOK)
- ・2年生・・・5種目の中から1種目か2種目

☆月曜日：将棋・オセロ ☆火曜日：スピード

☆水曜日：1年生マンカラ・チェス

☆木曜日：2年生以上マンカラ ☆金曜日：予備日

- ・活動の内容によって、宿題が終わらない事があります。
- ・対戦相手が揃っていれば、曜日に関係なく対戦を行う事もあります。ご承知ください。

次月の行事予告

- | | |
|------------|--------|
| ・12月6日(金) | 不審者訓練 |
| ・12月12日(木) | 駄菓子屋体験 |
| ・12月16日(月) | クリスマス会 |